
Rettung geworden

λογος
λογος - das wirk-mächtige Geschehen 

Rettung:
• Hilfe / helfen
• Schutz / schützen, verteidigen
• Sicherheit / sichern, wahren, verankern, befestigen
• in Sicherheit bringen
• festmachen 
• Halt geben
• abschirmen
• widerstandsfähig machen 
• Garantie übernehmen
• bestehen können
• sich durchsetzen
• sich behaupten

• Befreiung
• herausreißen
• überwinden
• Erlass
• Lösung
• fertig werden
• Freiheit
• abwerfen, entsagen
• überspringen

• Gnade
• Gunst
• Heil
• Segen
• Hoffnung

Evangelium
Immanuel - Gott mit mir - Jesus
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GERETTET!

Apostelgeschichte 2, 21:
Und es wird geschehen: 
Jeder, der den Namen des Herrn anrufen wird, 
wird gerettet werden.

Das eindeutige Ziel ist natürlich — : die Rettung!
Das alt-griechische Originalwort heißt σωζω — sozo (ELB: 2083 / 4816) und bedeutet in 
seinem Kontext Folgendes:
- Äußerliche und zeitliche Rettung aus Gefahren, Leiden, 
 Krankheit oder aus der Bedrückung.
- Die gegenwärtige, aktuelle Erfahrung, die du tagein, tagaus sammelst, 
 wie die Kraft Gottes (Dynamis), aus deinem Mund als das Wort Seiner Kraft (Logos)
 freigesetzt, dich und die Deinen aus der Gewaltherrschaft der Finsternis, Abhängigkeit,
 Unterdrückung, Mühsal und Bedrängnis rettet.
- Die geistliche und somit die ewige Errettung, die Gott sofort(!) an JEDEM vollzieht, 
 der zum Glauben an Jesus Christus kommt.
- Die zukünftige und die endgültige Errettung der Glaubenden beim zweiten Kommen Christi.

Des Weiteren sind im griechischen Wort σωζω — sozo — Rettung, 2 Omegas — ω 
enthalten. Kontextuell bedeutet es, dass Jesus Christus nicht nur der Anfang — als 
α — Alpha, sondern auch der ω — Omega, als das Ende, das Ziel der Geschichte, des 
Wettlaufes, ist. Aber auch der gesamte Raum zwischen dem Alpha und dem Omega, 
sprich, dein ganzes Leben. Somit hast du das Recht, seine Rettung und Seine Hilfe zu 
jedem Zeitpunkt und in jedem Raum, wo du dich auch befinden solltest, voll und ganz zu 
beanspruchen, weil du Seinen Namen — JESUS CHRISTUS — kennst.

Das griechische Wort σωτηρ — soter (ELB: 2084 / 4824) beschreibt den Retter, Heiland, 
Bewahrer, der dem Bedürftigen zu Hilfe kommt. Mit σωτηρ — soter wird Gott der 
Allmächtige und Jesus Christus, als Pantokrator — der Allesbeherrscher, beschrieben.
Die Mächtigen der Geschichte wie Alexander der Große und Caesar vereinnahmten in 
ihrem Hochmut diesen Titel für sich.

Nun heißt es mehrmals in der Bibel, dass „jeder, der den Namen des Herrn anrufen wird, 
gerettet werden wird!“.

JEDER, das heißt, dass keiner hiervon ausgenommen ist. Es gibt gar keinen der nicht 
hiermit angesprochen ist und dem dieses Postulat, dieser Lehrsatz Gottes, nicht gilt.
Egal was war, egal in welchen Umständen du dich gerade befindest, ganz gleich wie 
stark du momentan angefochten wirst, gleich auf welcher Ebene deines Seins, ob es 
gesundheitlich, finanziell, beziehungstechnisch oder was auch immer das sein kann, du 
bist dieser JEDER, der diese Gesetzmäßigkeit für sich zu ergreifen hat, um die Realisierung 
dieser Gesetzmäßigkeit für dich zu beanspruchen.

Also was gilt es zu tun?
Rufe den Namen des Herrn an!
Was ist denn Sein Name? — JESUS CHRISTUS!
Dieser Name heißt: Gott der Allmächtige, der Heilige selbst, ist mit mir! Er ist für mich!  
Sein fortwährendes „JA“ gilt IMMER mir! Und zudem kann und soll ich Ihn, Sein Wort, 
Ihn selbst, für mich nutzen. Er will mir nützlich sein!

Römer 10, 8-13:
8 Das Wort ist dir nahe, in deinem Mund und in deinem Herzen.
Das ist das Wort des Glaubens, das wir predigen, 

9 dass, wenn du mit deinem Mund Jesus als Herrn bekennst 
und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn aus den Toten auferweckt hat, du 
gerettet werden wirst. 
10 Denn mit dem Herzen wird geglaubt zur Gerechtigkeit, 
und mit dem Mund wird bekannt zum Heil (zur Rettung). 
11 Denn die Schrift sagt: 
»Jeder, der an ihn glaubt, wird nicht zuschanden werden.« 
12 Denn es ist kein Unterschied zwischen Jude und Grieche, 
denn er ist Herr über alle, und er ist reich für alle, die ihn anrufen; 
13 »denn jeder, der den Namen des Herrn anrufen wird, wird gerettet werden«.

So fordere ich dich auf, zögere nicht weiter, sondern brich durch den religiös-dogmatischen 
Vorhang hindurch in die Freiheit des lebendigen Wortes!

Positioniere dich nun mit mir zusammen im Angesicht deiner Umstände!
Sprich mit mir zusammen dieses Gebet:

Ich habe erkannt und nun bekenne ich, dass JESUS CHRISTUS mein Herr und Gott ist, 
der mir Sein ewiges „JA-WORT“ gegeben hat.

Er, Jesus Christus, hat meinen ganzen Müll und somit auch meine Sünden selbst aufs 
Kreuz getragen, damit ich FREI bin 

und das LEBEN in voller Genüge habe!

Er, Jesus Christus, hat durch Sein Blut den Bund mit mir geschlossen, 
damit ich JEDERZEIT den freien Zugang zu Seinem Thron habe.

So bin ich mir sicher, dass Er, der Allesbeherrscher, für mich ist!
Und Er hat den Tod überwunden und wurde vom Vater, 

dem Allmächtigen Gott zum Leben erweckt!
Nun sitzt Er, mein „Blutsbruder“, als der König der Könige zur Rechten Gottes und hat 
die ganze Macht, die Er vom Vater bekommen hat, mir zur Verfügung gestellt, indem 

Er mich mit Seinem lebendigen Wort und Seinem Heiligen Geist ausgestattet hat!

Dieses glaube ich mit meinem Herzen, 
so gilt mir jedes Seiner Worte und Verheißungen!

Dieses bekenne ich mit meinem Mund, so gilt mir Seine Rettung, 
Sein Heil von nun an und bis in die Ewigkeit!

Hallelu-JAH!

Somit lautet das Motto unserer Akademie:

ERKENNE - ENTSCHEIDE - HANDLE!
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On the way

SINNE NACH, 
so wirst Du Dein Tao, Deinen Weg des Lebens, 
den Weg, der Dich und die Deinen in die Fülle 
und die Prosperität des Lebens führt, erkennen.

So ENTSCHEIDE DICH 
diesen Weg zu betreten, wohlwissend, dass 
dieser Weg, Dein TAO, die Eigenschaft besitzt, 
Dich auf die schnellstmögliche Art und Weise 
zu Deinem Ziel, zur Deiner Destination, zu der 
Bestimmung Deines Lebens zu führen!

Nun BLEIBE Du auf diesem 
Weg, auf Deinem TAO!
Lasse Du Dich nicht durch die auch interessanten 
und vermeintlich näher liegenden Ziele von 
Deinem Weg ablenken. Damit und dadurch 
wirst Du nur, in Deinem Vorangehen auf Dein 
Ziel, auf Deine Vision zu, ausgebremst. So 
ruckt Dein primäres Ziel in den Hintergrund. 
Nach und nach ruckt Deine Vision immer in 
die noch weitere Ferne bis es Dir schließlich 
eher als Fata Morgana vorkommt, aber nicht 
der einstigen Realität mehr entspricht.

Vor kurzem habe ich meine zukünftige 
Schwiegertochter zum Flughafen gebracht, da 
sie von Teneriffa nach London, zu unserem 
Sohn fliegen wollte.
Nun, 2 Optionen standen zur Verfügung im 
Hinblick darauf, welchen Weg wir am besten 
fahren sollten: Den Schnelleren, über die 
Autobahn, oder den Kürzeren, aber dafür 
längeren über die Berge?
Natürlich entschieden wir uns den schnelleren 
und sichereren Weg über die Autobahn zu 
fahren.
Aus der Erfahrung wohlwissend, dass dieser 
Weg genau 1 Stunde Zeit in Anspruch nimmt, 
sind wir auch zeitig aufgebrochen.
Das primäre Ziel unserer zunächst 
gemeinsamen Reise war der Flughafen. So 
hätten wir doch ganz einfach der Autobahn, 
dem bereits vorbereiteten Weg, folgen können, 
damit wir in einer Stunde an unserem Ziel 
ankommen. Es ist doch ganz banal…

Im biblischen Vokabular gesprochen, 
ermuntert Dich Dein Vater, der allmächtige 
Gott, Dir Deinen eigenen Weg zu wählen, der 
Dich am schnellsten und am einfachsten, ohne 
viele Widrigkeiten zu Deinem Ziel bringt.
Er, Dein Vater, ist der Gott, der IMMER im 
HIER und JETZT agiert sogleich und sofort, 
Er zögert nicht! Im griechischen Urtext steht in 
der Bibel an dieser Stelle das Wort — ευθεως 
— EU-THEOS (1), (2).  In der wörtlichen 
Übersetzung heißt es — GOTT IST GUT! 
(Den ausführlichen Kontext dazu findest Du in 
meinem Buch — LOGOS).
2. Korinther 6,2 (ELB):  Denn er spricht: „Zur 
willkommenen (wohlgefälligen) Zeit habe ich 
dich erhört, und am Tage des Heils habe ich dir 
geholfen.“ Siehe, jetzt ist die hochwillkommene 
Zeit, siehe, jetzt ist der Tag des Heils.
Jesaja 49,8 (ELB): So spricht der HERR: Zur 
Zeit des Wohlgefallens habe ich dich erhört, 
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Rettung geworden

Psalm 18, 2-4:
Von dem Knecht des HERRN, von David, der 
die Worte dieses Liedes zum HERRN redete 
an dem Tag, als der HERR ihn gerettet hatte 
aus der Hand aller seiner Feinde und aus der 
Hand Sauls. 
2 Und er sprach: 
Ich liebe dich, HERR, meine Stärke! 
3  Der HERR ist mein Fels und meine Burg 
und mein Retter, mein Gott, mein Hort, bei 
dem ich mich berge, mein Schild und das 
Horn meines Heils (Rettung), meine Festung. 
4  »Gepriesen!« (Halleluja — durchbohrt), 
rufe ich zum HERRN, so (!!!) werde ich vor 
meinen Feinden gerettet.

Joel 3,5:
Und es wird geschehen: 
Jeder, der den Namen des HERRN anruft, 
wird gerettet werden. 

Psalm 34,5:
Ich suchte den HERRN, 
und er antwortete mir; 
und aus allen meinen Ängsten (Sorgen, 
Bedrängnissen) rettete er mich.

Psalm 106,8:
(Ganz gleich was vorher war…
Du kennst Seinen Namen und bist „Seines 
Blutes“)
Aber er rettete sie um seines Namens willen, 
um seine Macht kundzutun.

Kolosser 1,13-14:
13  er hat uns gerettet (herausgerissen) aus 
der Macht (Machtbereich) der Finsternis 
und versetzt in das Reich (Machtbereich) des 
Sohnes seiner Liebe. 
14  In ihm haben wir die Erlösung, die 
Vergebung der Sünden. 
(keine Zielverfehlung mehr,  nun vermagst du 
deine Visionen glaubend zu materialisieren).

Jakobus 1,21:
… nehmt das eingepflanzte Wort mit 
Sanftmut auf (ohne irgend einen Zweifel und 

im Glauben — das Wort sehend), 
das eure Seelen zu retten vermag!

Die Zusammenfassung der oberen 5 Verse lautet:
Der Herr ist mein Retter!
Der Herr ist das Horn meines Heils = meiner 
Rettung!
Im Namen des Herrn ist die Rettung!
Suche den Herrn! Er antwortet IMMER und 
Seine Antwort ist die Rettung!
Um Seines Namens Willen rettet er dich!
Er hat dich bereits gerettet und in Sein Licht 
und Seine Liebe versetzt!
Ergreife du nun Sein Wort und nutze es, das ist 
deine Rettung!

Wir schauen nun den Kontext des Wortes: 
Retter, Rettung, gerettet, im Hebräischen an:
 ,jesa (ELB: 1621/3547), als Hilfe, Heil — ישע
Rettung, Befreiung, Glück.
Oder auch das synonymartig gebrauchte 
hebräische Wort:  ישועה — jesu-ah (ELB: 
1620/3524), auch als Hilfe, Heil, Rettung, 
Befreiung, Glück, die Gott gewährt. Des 
Weiteren beschreibt es die Hilfe von Menschen. 
Dabei ist der Ausdruck der Freude, wie bei 
 ,jesu-ah — ישועה jesa, so auch bei — ישע
unabkömmlich und gar nicht wegzudenken, 
denn das Wort selbst impliziert bereits die 
Realisierung dessen, was es verspricht. Somit 
ist jeder, der dieses Wort in den Mund nimmt, 
sich der Realisierung und der Materialisierung 
des Wortes ganz und gar bewusst!
Weder in ישע — jesa, noch bei ישועה — 
jesu-ah ist ein Hauch des Zweifels enthalten. 
Denn sobald du Seinen Namen — JESUS — 
hebräisch ישוע: JESa-with-US — Sein YES mit 
Dir  — Sein JA mit Dir: ישוע-ה — jesua-h— 
über dir und deinem Hause ausrufst, 
SOGLEICH gilt alles was dieses Wort dir und 
den Deinen zusagt:  Hilfe, Heil, Rettung, 
Befreiung, Glück. Und das ist nur aus 
Gnade, denn in ישוע-ה — jesua-h der letzte 
Buchstabe ein  ה — he — ist, der 5. Buchstabe 
im hebräischen Alphabet, wobei die Zahl 5 in 
der biblischen Zahlensymbolik die Bedeutung 
von „GNADE" hat.

Viktor Lerke Rettung geworden
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Viktor Lerke Rettung geworden

wird und somit von Ungewissheit bereits 
charakterisiert wird, vom hebräischen 
Verständnis der Zukunftsform und somit des 
Werdungsprozesses, entscheidend überholt. 
Das Werden im Hebräischen beinhaltet die 
volle Gewissheit und die Zuversicht des 
ganzheitlichen und erfüllten Lebens nach 
Gottes Vorstellung, als das Leben im Shalom 
Gottes: von allem alle Zeit alle Genüge habend 
und überreich seiend (2. Korinther 9,8).

Die Faszination des hebräischen Kontextes 
geht noch viel weiter:
 Das hebräische הי — haj stammt vom  היה 
— haj-jah (ELB: 1579/2478, 2480) verbal als 
„leben“ und das „Leben“ im Gegensatz zum 
Tot- und Kranksein. 
 haj-jah steht für Wiederlebendig- und — היה
Gesundwerden, am Leben erhalten. 
Das heile und erfüllte Leben. Lebenskraft.
Betrachtet man diesen Kontext semantisch 
so erkennt man sogleich, dass das heile und 
erfüllte Leben, ohne das Kranksein, in voller 
Lebenskraft, nur mit und unter dem Namen 
des JAH möglich ist. 

Das weitere hebräische Wort mit der Wurzel 
 haj ermöglicht uns, den bereits enormen — הי
Kontext des Werdens noch weiterhin 
auszubreiten und zu vertiefen:
Das hebräische Wort  היל — haj-jil  beinhaltet 
den folgende Kontext:

- Kraft, Heer (die Kampfkraft eines Volkes,
 eines Heeres).
- Bestand haben.
- Kraft und Fähigkeit etwas zu leisten oder
 hervorzubringen.
- Ertrag der Anstrengung.
- Das Vermögen, die Habe, den Reichtum.
- Kindersegen.
Ein Mann von היל — haj-jil ist ein vermögender 
Mann oder jemand, der für besondere Aufgaben 
als tüchtig, vertrauenswürdig und begabt gilt. 

Zusammenfassend beinhaltet der 
Werdungsprozess des Gerettetseins, aber auch 
das Vermögen gerettet zu bleiben, folgende 
Überlegungen (bedenke aber bitte, dass es 
immer noch nur ein Teilaspekt von dem 
gesamten Kontext beinhaltet, somit ermuntere 
ich dich, darüber weiter nachzusinnen):
Die Rettung, Hilfe, Heil, Heilung, Befreiung 
und Glück (unabhängig von den Umständen) 
erfährst du nur und ausschliesslich, in der 
absoluten und festen Beziehung zu Deinem 
Vater, dem Allmächtigen Gott, dem JAH! Nur 
Er vermag dir zur rechten Zeit, da, wo du es 
benötigst, die Hilfe, das Heil, die Heilung, 
Befreiung und Glück zuzusichern, wo du alles 
von Ihm ohne einen Hauch des Zweifelns, 
erwartest, sprich, unter Seine mächtige Hand 
demütigst!
So gelingt es dir, und Er, dein Vater,  zögert 
nicht.
So wirst du nun vermögen, nicht krank und 
gebrechlich, sondern lebendig und in voller 
Lebenskraft dein Leben zu führen, um allen 
Anforderungen perfekt nachkommen zu 
können.

Der hebräische Kontext geht noch weiter und 
noch tiefer:
wie ישע — jesa, so auch ישועה — jesu-ah 
stammen linguistisch vom hebräischen —  ישע 
— ja-sa (ELB 1621/3546) — helfen, retten, der 
Helfer, der Retter. Besonders von einem Helden 
oder von einem König wurde solche Hilfe gegen 
die Feinde erwartet. Aber auch der Schutz der 
Schwächeren gegen Unheil. Er, der Retter, verhilft 
dem Bittenden zu seinem Recht. Befreit ihn aus 
der Not und vor feindlichen Nachstellungen. 
Er segnet den Bittenden und lässt ihn nicht 
zuschanden werden. Er, der Retter,  erleuchtet das 
Angesicht des Betenden und Bittenden, der von 
Ihm, dem Pantokrator, dem Allesbeherrscher, 
die Erfüllung Seiner Hilfe, des Heils, der Heilung, 
der Rettung und der Befreiung, voll und ganz 
erwartet. So, dass das Angesicht des Bittenden in 
der Erwartung der Realisierung seiner Bitte und 
in dieser Gewissheit vor Glück erstrahlt. Jahwe 
ist der Schutz derer, die Ihm vertrauen, also die 
absolute Gewissheit der Hilfe und der Rettung 
besitzen, ohne zu zweifeln! Der sein Volk aus 
Ägypten rettete, verheißt auch für die Zukunft 
Seine Rettung.
Semantisch lässt sich ישע — ja-sa — der Retter, 
als solcher verstehen, der Sein „JA“-Wort dir 
zusagt: JA-SA-gen!
Bedenke dabei immer Folgendes, dass in jedem 
Seinem „JA“ zu Dir bereits Sein allmächtiger 
Name — JAH(!!!) — enthalten ist!

Jetzt kannst du über die obigen Verse viel tiefere 
Erkenntnis erlangen:
Joel 3,5:
Und es wird geschehen: 
Jeder, der den Namen des HERRN (JAH) 
anruft, wird gerettet (ja-sa — JESa- with-US) 
werden. 

Dieser Vers endet mit den Worten: „gerettet 
werden“.
Wir wollen die kontextuelle Bedeutung dieses 
Werdungsprozesses zusammen betrachten:
Das Werden, als ein Prozess in der Zeit, wird 
im Hebräischen als —ל-הי-ות — le-haj-ott 
(https://context.reverso.net/übersetzung/
deutsch-hebraisch/werden#להיות) beschrieben 
mit der weiterführenden Bedeutung: sein, 
werden, geben, bleiben, machen.
Die linguistische Wurzel des hebräischen 
Verbs „werden“ ist: הי — haj (ELB: 1579/2471, 
2472, 2473, 2474, 2475) mit der folgenden 
kontextuellen Bedeutung:
- Lebend, lebendig, am Leben sein, lebend im  
 Gegensatz zu krank, sterbend oder tot.
- Das ganzheitliche und erfüllte Leben.
- Sich bewegende Schöpfung im Gegensatz zur
 toten Materie.
- Das fließende, lebendige Wasser meint die
 Frische, Fülle und Verlässlichkeit im
 Gegensatz zu selbstgemachten rissigen
 Zisternen, die das Wasser nicht zu halten
 vermögen.
- Das Leben an sich und die Lebenszeit.
- Lebenszustand und Unversehrtheit des
 Lebens.
- Steht in den Bekräftigungs- und Schwursätzen.

Somit wird das deutsche Verstehen des 
Zeitwortes Futur, als (lateinisch tempus 
futurum‚ die zukünftige Zeit), das zur 
Kennzeichnung von Zukünftigem verwendet 
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So bleibst du unter Seiner mächtigen Hand 
und auf der Basis Seines lebendig-machenden 
Wortes in Seinem SHALOM, von ALLEM 
ALLE ZEIT ALLE GENÜGE HABEND UND 
ÜBERREICH SEIEND. Und dein Segen fließt 
auf die, die um dich herum sind über, so dass 
sie auch sich nach solch einem Leben zu sehnen 
beginnen.

Und noch ein weiterführender Aspekt von היה 
— haj-jah:
Bedenke nur, eine Mama wiegt ihr Baby in 
den Schlaf, oder auch-wenn das Baby oder 
das Kleinkind krank ist und die mütterliche 
Zuwendung benötigt-so hält die Mama das 
Kind ganz nah bei sich und wiegt es in ihren 
Armen und im Takt mit dem Wiegen singt 
sie meditativ und ganz unbewusst: „Haj- 
jah, haaj-ja, haaaj-ja...“ und das manchmal 
stundenlang!!!

Woher kommen diese Wiege-Lieder, oder diese 
Wiege-Laute, die ganz und gar monoton sind 
und scheinbar jeden Inhalt entbehren? Und 
die doch - jede Mutter (Vater), egal welcher 
Nationalität und Herkunft, aus dem Herzen 
hervorbringen? Es kommt aus dem tiefsten, 
uns unbewussten und unzugänglichen, ja 
archaischen Ebenen unseres Seins. Keiner hat 
es einem beigebracht und man denkt auch 
sonst nicht daran, doch in der tiefsten Sorge 
um das eigene Baby, in der Bedrängnis und 
Angst vor der Krankheit, oder auch nur als ein 
Wiegelied, summt man es vor sich hin, und das 
Baby und auch man selbst kommt zur Ruhe 
und man wiegt das Kind und sich selbst in die 
Ruhe und in den Schlaf hinein…

Doch weil wir jetzt, den diesem Ausdruck היה 
— haj-jah, zugrundeliegenden Kontext kennen, 
ist es für uns nun leicht verständlich, was 
die Mütter mit diesen scheinbar monotonen 
Wiegeliedern zum Ausdruck bringen:
Mein Kind, du bist geliebt und du darfst leben, 
ich spreche und proklamiere das Leben über dir, 
so weicht jede Krankheit und jedes Unwohlsein 
und die Angst von dir und von unserem Haus, 
denn ich spreche den Namen des JAH über 
uns, als einen mächtigen Schild und Schutz. 
Jetzt kannst du in Ruhe schlafen und schön 
träumen. So wird nichts Böses unserem Haus 
sich nähern können. Und morgen wirst du 

gekräftigt und mit Lebenslust aufwachen und 
voller Freude und mit Zuversicht in den Tag 
gehen können.

Wenn man jetzt noch bedenkt, dass dieses 
 haj-jah zur Konfirmation in den — היה
Schwursätzen als unveränderliche Bestätigung 
und absolute Zusicherung benutzt wurde, 
so wäre es allen Müttern und Vätern nur zu 
wünschen, dass sie mit der Bewusstwerdung 
dieses Kontextes, wie sich selbst, so auch 
ihre Kinder und ihre Kindeskinder und ihr 
ganzes Haus unter diesen mächtigen Namen 
stellen; und zwar unter der gleichen absoluten 
Erwartung, dass diese heilvolle Protektion ab 
sofort und bis auf Weiteres dir („dir und deinem 
Hause“) gilt. Solange du von deinem Vater, 
dem Allmächtigen JAH die Erfüllung dieser 
Tatsachen von ganzem Herzen erwartest!

Jetzt als Erinnerung sinne nochmals über die 
Zusammenfassung der anfänglichen 5 Verse:

Der Herr ist mein Retter!
Der Herr ist das Horn meines Heils = 

meiner Rettung!
Im Namen des Herrn ist die Rettung!

Suche den Herrn! Er antwortet IMMER und 
Seine Antwort ist die Rettung!

Um Seines Namens Willen rettet Er dich!
Er hat dich bereits gerettet und in Sein Licht 

und Seine Liebe versetzt!
Ergreife du nun Sein Wort und nutze es, 

das ist DEINE Rettung!

Hallelu—JAH!!!

Viktor Lerke
Als geliebter Sohn des allmächtigen Gottes, bin Ich mir meines 
geistlichen Segens voll bewusst und ernte gerne die Früchte meines 
Glaubens in meiner Arbeit als Arzt und in meiner Berufung als Lehrer 
des lebendigen Wortes.
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Irina Lerke
Inspiriert durch den lebendigen Geist Gottes, will ich meinem Vater 
und Gott singen und spielen mein Leben lang, um auf diese Art seine 
Weisheiten zu verkündigen.



Das ist die wichtigste Voraussetzung, das 
wichtigste Gebot, die wichtigste Entscheidung in 
unserem Leben hier und heute: Den Allmächtigen 
Gott, unseren Schöpfer, als unseren liebenden 
Vater zu erkennen, der in Seiner Gnade durch 
Jesus, Seinen Erstgeborenen, uns die Erlösung aus 
der Macht der Finsternis gebracht hat.
Deshalb bereitet es für den, der das verstanden 
hat, keine Mühe, Gott zu lieben, Ihn zu ehren, 
Ihm zu danken, Ihn zu loben. Denn was könnte 
unseren Vater mehr erfreuen, als dass Seine 
Kinder Ihm ihr Vertrauen schenken, dass sie 
Seine guten Werke sehen und Ihn dafür preisen.
Und dieses Vertrauen gibt mir die Kraft, den 
Stürmen des irdischen Lebens Widerstand zu 
leisten; die Kraft, die mich bis zum Sieg ausharren 
lässt und meine Hand hoch hält, um zu segnen.

„Du, Herr, machst meine Leuchte hell; Du, mein 
Gott, erhellst meine Nacht;
denn durch Dich überrenne ich die Wälle; mit 
meinem Gott überspringe ich die Mauern.“ 
(Verse 29-30)

Gott ist das Licht. Wie könnte Er sonst das Licht 
kreieren, wenn in Ihm keines vorhanden wäre?
Aber ich muss Ihn zu meinem Licht machen, 
sonst kann Er nicht meine Leuchte sein, um meine 
Nacht zu erhellen. Seine Gedanken für mich 
und die Meinen sind Licht, so muss ich meine 
Gedanken in Seinem Licht betrachten, damit alle 
Falschheit und Unreinheit sichtbar wird, damit 
ich mich von Nicht-Göttlichem befreien kann.
Dann, aber erst dann, werde ich mit der  
Leichtigkeit einer Gazelle die Mauern meiner 
Umstände zu überspringen und die Wälle meiner 
Schwierigkeiten zu überrennen vermögend sein.

„…Er ist ein Schild allen, die auf Ihn trauen.“ 
(Vers 31)

Dieses Trauen bedeutet nicht, Gott etwas 
zuzutrauen, nein, das bedeutet, Ihm zu vertrauen, 
und das in jeder Lage, in jeder Situation. 
Und dieses volle Vertrauen wächst durch die 
Erkenntnis Seiner Güte und Seiner Liebe. 
Jesus hat uns vorgelebt, wie man im vollkommenen 
Vertrauen hier auf Erden leben kann. Es ist also 
gottgewollt, dass wir alles von Ihm erwarten, 
indem wir alle unsere Sorgen und Nöte auf Ihn 

werfen und uns durch Seine sicheren Korridore 
führen lassen. 
Die Präsenz Seines Geistes in uns macht das 
möglich. Deshalb ist es wichtig, unser Gehör auf 
die Worte des Heiligen Geistes einzustimmen 
und die Gehorsamkeit zu praktizieren.

„Du reichst mir den Schild des Heils, Du stützt 
mich mit Deiner Rechten; Du machst mich reich 
durch Deine Güte.“ (Vers 36)

Hier spricht David vom Schild des Heils. Gott 
will, dass ich heil bleibe, denn Er selbst reicht mir 
den schützenden Schild. Im Psalm 3, Vers 4 sagt 
David sogar, dass Gott selbst sein Schild ist. Was 
ergibt dieser Zusammenhang?
Jesus selbst ist das Wort Gottes und dieses 
fleischgewordene Wort Gottes ist uns zum Schutz 
gegeben. Sein Wort mit der Erkenntnis des 
Namens und des Blutes Jesu Christi,
ist uns zum Schutz gereicht worden. Je größer die 
Erkenntnis, desto effektiver der Schutz.
Jesus sitzt in den Himmelswelten zur Rechten 
Gottes, so ist Er selbst immer bereit, mich zu 
stützen, mich zu ermuntern, mich zu stärken.
Und als ob das noch nicht genug wäre: Gott macht 
mich durch Seine Güte reich!
Ihm, meinem Vater, gehört alles, was Er in Seiner 
Güte geschaffen hat. Hier auf Erden bin ich Sein 
Verwalter. Natürlich nicht nur ich, sondern auch 
jedes Seiner Kinder. 
Gott macht uns reich durch Seinen Segen! Damit 
wir genauso reichlich wie Er weitergeben können. 
Nur der, der sich reich weiß, kann reichlich und 
mit Freude weitergeben.
Diese Erkenntnis spreche ich dir zu.
Gib gerne deine Zeit, dein Wissen, deine Freude, 
dein Geld, deinen Segen, deinen Überfluss an 
allem Guten weiter, und du wirst noch reicher 
werden. So prosperiert man im Reich Gottes!
Wenn du Jesus noch nicht in dein Herz eingeladen 
hast, dann zögere nicht länger.
Sag Jesus, dass du Ihn zu deinem Herrn und Gott 
erklärst und ihn bittest, dich auf rechten Wegen 
zu führen, dein Hirte zu sein. Gib Ihm genug 
Raum in dir und lerne Ihn richtig gut kennen, 
indem du Sein Wort studierst.
Sei damit gesegnet im Namen Jesu.

Irina

Aus dem Psalm 18
„Von Herzen lieb habe ich Dich, Herr, meine Stärke!“  

(Vers 2)

Irina Lerke Aus dem Psalm 18 
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Gott liebt den Menschen
Psalm 23, Jeremia 31,3-4; Johannes 3,16; 5. Mose 30,19               

Gott liebt den Menschen, darum hasst die Sünde -

der Preis der Sünde ist und bleibt der Tod.

Wir wissen nicht, wie’s heute um uns stünde,

wär’ da nicht Seiner Gnade Angebot.

Gott liebt den Menschen, darum schenkt in Fülle

ein Wort der Hoffnung, Seinen starken Geist.

So unterordne diesem Geist deine Gefühle

um zu empfangen was Sein Wort verheißt.

Gott liebt den Menschen; jeder wird gerettet, 

der seinen Glauben in den Christus setzt:

Er wird in Gottes Gnade eingebettet,

er wird von Gott zum Erben eingesetzt.

Gott liebt den Menschen, so wird Er nicht zögern

mit Seiner Hilfe, wenn du nach Ihm rufst.

Lass dich nur durch die Leidenschaft nicht ködern,

wenn du dich auf den Bund mit Gott berufst.

Gott liebt den Menschen, lässt ihn frei entscheiden:

wähle den Weg des Lebens wohlbedacht! 

Weil Er dich liebt, wird er dich gerne weiden

auf seinen grünen Auen Tag und Nacht.

Irina Lerke
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Gott liebt den MenschenIrina Lerke



Vor kurzem habe ich meine zukünftige 
Schwiegertochter zum Flughafen gebracht, da 
sie von Teneriffa nach London, zu unserem 
Sohn fliegen wollte.
Nun, 2 Optionen standen zur Verfügung im 
Hinblick darauf, welchen Weg wir am besten 
fahren sollten: Den Schnelleren, über die 
Autobahn, oder den Kürzeren, aber dafür 
längeren über die Berge?
Natürlich entschieden wir uns den schnelleren 
und sichereren Weg über die Autobahn zu 
fahren.
Aus der Erfahrung wohlwissend, dass dieser 
Weg genau 1 Stunde Zeit in Anspruch nimmt, 
sind wir auch zeitig aufgebrochen.
Das primäre Ziel unserer zunächst 
gemeinsamen Reise war der Flughafen. So 
hätten wir doch ganz einfach der Autobahn, 
dem bereits vorbereiteten Weg, folgen können, 
damit wir in einer Stunde an unserem Ziel 
ankommen. Es ist doch ganz banal…

Im biblischen Vokabular gesprochen, 
ermuntert Dich Dein Vater, der allmächtige 
Gott, Dir Deinen eigenen Weg zu wählen, der 
Dich am schnellsten und am einfachsten, ohne 
viele Widrigkeiten zu Deinem Ziel bringt.
Er, Dein Vater, ist der Gott, der IMMER im 
HIER und JETZT agiert sogleich und sofort, 
Er zögert nicht! Im griechischen Urtext steht in 
der Bibel an dieser Stelle das Wort — ευθεως 
— EU-THEOS (1), (2).  In der wörtlichen 
Übersetzung heißt es — GOTT IST GUT! 
(Den ausführlichen Kontext dazu findest Du in 
meinem Buch — LOGOS).
2. Korinther 6,2 (ELB):  Denn er spricht: „Zur 
willkommenen (wohlgefälligen) Zeit habe ich 
dich erhört, und am Tage des Heils habe ich dir 
geholfen.“ Siehe, jetzt ist die hochwillkommene 
Zeit, siehe, jetzt ist der Tag des Heils.
Jesaja 49,8 (ELB): So spricht der HERR: Zur 
Zeit des Wohlgefallens habe ich dich erhört, 

3 - Elberfelder Studien-
bibel mit Sprachschlüssel 
und Handkonkordanz. 
SCM R. Brockhaus, Wit-
ten. Christliche Verlags-
gesellschaft, Dillenburg. 
ISBN 978-3-89436-792-3.
Der Lexikonteil wurde 
erstellt auf der Basis der 
Hebrew-Greek Key Study 
bible.
Lexikalischer Sprach-
schlüssel zum Neuen 
Testament, Seite 1951 / 
Referenz-Nummer: 2073 - 
**ευ — EU — gut**
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Segen

„Darum spricht der HERR und Gebieter: Schaut, ich lege in Zion einen 
Stein, einen bewährten Stein, einen kostbaren, fest gegründeten Stein. 

Wer auf ihn vertraut, wird nicht zuschanden werden.“ 
(Jesaja 28, 16)

So wie einst Mose ( 4. Mose 21) in der Wüste eine eherne Schlange an der 
Stange erhöht hat, damit von den echten Schlangen Gebissene, darauf 

schauend, nicht sterben müssten, so hat Gott auch an die nächsten 
Generationen denkend, einen kostbaren Stein am Berg Zion gelegt.

Dieser Stein ist nicht materieller Natur, aber seine Wertigkeit kann dadurch 
nicht minimiert werden. Denn wer auf ihn vertraut, wir nicht zuschanden 

werden.

Das ist Gottes Zusage, Sein Versprechen an uns, Seinen Kindern gegenüber.
Und wenn du heute dich dazu entschließen solltest, auf diesen kostbaren 
Stein, auf Jesus Christus zu vertrauen, dann wird dein Leben gelingen und 

Gott wohlgefällige Frucht bringen.

Dein echtes Vertrauen zeigt Gott die Erkenntnis Seiner Güte. Er will dich 
erretten, will dich aus deinen Umständen herausreißen und zu Ehren bringen, 

Er will dir beistehen in der Not und dich mit einem langen Leben sättigen. 
(Psalm 91)

Nimm das an, sag Ja zu Ihm und zum Leben in Seiner Gegenwart!
Vertraue Seinem Wort und Seiner Gnade, die deine Errettung bewirkt, denn 

deine Hilfe kommt von dem Herrn, der Himmel und Erde gemacht hat.
Lob und Preis und Ehre und Dank sei Ihm dafür! 

Sei damit gesegnet im Namen Jesu

Irina Lerke
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